



Polonia amenaza con derrocar el liderazgo de la UE

- Josue Michels
- [16/8/2022](#)

La Unión Europea y uno de sus principales Estados miembros se dirigen hacia un choque que podría fracturar toda la institución. Bruselas quiere asegurarse de que el Estado de derecho, tal y como lo define la UE, se aplique en los tribunales polacos. El líder de facto de Polonia, Jarosław Kaczyński, ha declarado ahora que el esfuerzo de Polonia de cooperar con Bruselas en este asunto ha terminado. En una entrevista del 8 de agosto con la radio estatal polaca, el secretario general del PiS, Krzysztof Sobolewski, señaló: "Si la Comisión Europea intenta empujarnos contra la pared, no tendremos más remedio que sacar todos los cañones de nuestro arsenal y abrir fuego". Incluso indicó que Polonia intentaría derrocar a la Comisión de la UE y a su presidenta Ursula von der Leyen.

La Comisión de la UE afirma que Polonia está poniendo el poder judicial bajo control político. Por esta razón ha bloqueado a Polonia para que no reciba los 35.000 millones de euros de fondos de recuperación emitidos en subvenciones y préstamos de su programa de ayuda por la pandemia. Esto se suma a la multa diaria de un millón de euros que la Comisión emitió anteriormente. Sobolewski dijo que la Comisión intentaría "quebrar a Polonia y obligarla a someterse totalmente a Alemania".

"No encajamos en los planes germano-rusos para gobernar Europa", advirtió. "Una Polonia fuerte e independiente, económica, social y militarmente, es un obstáculo para ellos". Sobolewski señaló que Polonia y otros países podrían utilizar su veto para bloquear las decisiones de la UE y provocar así la dimisión de la Comisión Europea. Es probable que otros países de Europa del Este simpaticen.

Justo cuando los Estados miembros se están volviendo más autoritarios para hacer frente a sus crisis, las políticas de la UE que fueron diseñadas para unirlos bajo un solo gobierno se están derrumbando. Los desacuerdos de la UE con sus miembros podrían paralizar a la unión en un momento crucial. The New Statesman escribió:

La UE se enfrenta a una auténtica falta de liderazgo, justo cuando afronta una secuencia potencialmente explosiva de crisis militares, diplomáticas, energéticas y económicas entrelazadas.

Tradicionalmente, los avances en la UE se han forjado en momentos de crisis, pero en el pasado siempre se ha contado con un líder o un grupo de líderes que han dirigido los intereses y opiniones diferentes hacia el consenso.

Es difícil ver quién tendrá la influencia o la credibilidad para desempeñar ese papel este año y el próximo, justo cuando empiecen a sentirse verdaderamente las agudas consecuencias internas de la invasión rusa de Ucrania, como la aceleración de la inflación, la escasez de energía y de algunos alimentos, el posible racionamiento e incluso una recesión.

Sin embargo, hay un hombre que ofrece soluciones a la crisis. El ex ministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg dijo en un debate reciente en la cumbre de Salzburgo: "Deberíamos esforzarnos mucho más en ser conscientes ya de las realidades de los círculos concéntricos en la UE y adaptar los tratados a ellas (...) El principio de la mayoría es algo que apoyo mucho y no en su expresión tímida".

Indicó que si la Comisión de la UE otorgara a sus miembros un poco más de libertad para resolver sus políticas internas, la UE podría centrarse en cuestiones más importantes. Aunque pocos, si es que alguno, esperan que Guttenberg emprenda un retorno a la política, *la Trompeta* lleva mucho tiempo diciendo que la crisis de liderazgo sin precedentes de Europa puede conducir a su ascenso.

Cuando las crisis culminen, los miembros de la UE se verán incapaces de sobrevivir por sí solos. Pero hará falta un líder con una capacidad extraordinaria para unirlos. Los desacuerdos de Polonia con la Comisión de la UE pueden ser uno de los factores que conduzcan al colapso del actual gobierno de la UE y al ascenso de este hombre fuerte.

La Biblia indica que este hombre ascenderá mediante "halagos" (Daniel 11:21) y no sólo engañará a su pueblo natal sino a diez líderes europeos (Apocalipsis 17:12-13).

Lea "[¿Está KT zu Guttenberg próximo a llegar al poder?](#)" para saber por qué creemos que este hombre podría ser Karl-Theodor zu Guttenberg. Solicite también un ejemplar gratuito de [Un líder alemán fuerte es inminente](#).

Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de Trompeta. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo [suscribase aquí](#).